
 

ABSTRAK 

Tesis dengan judul ”Islamic Parenting dalam Menanggulangi Pergaulan 

Bebas di Desa Selokajang, Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar” ini di tulis oleh 

Fatkhur Rohmawati, NIM. 12850620301, dengan promotor Prof. Dr. Hj. Elfi 

Muawanah, S.Ag., M.Pd dan Prof. Dr. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I. 

Kata kunci : Islamic Parenting, pola asuh anak, pergaulan bebas 

Latar belakang penelitian ini karena maraknya pergaulan bebas yang terjadi 

di lingkungan masyarakat. Pergaulan bebas terjadi kepada remaja yang belum siap 

dalam bergaul di lingkungan masyarakat. Remaja sebagai insan penerus bangsa 

harus meneruskan tombak estafet para pemimpin-pemimpin kita. Pergaulan bebas 

menjadi sumber dari kenakalan remaja yang terjadi sekarang ini. Orang tua sebagai 

pendidik pertama dan utama, harus memberikan bimbingan dan mengawal proses 

pertumbuhan anak dengan parenting yang baik, agar anak tidak terjerumus kepada 

pergaulan bebas. 

Fokus penelitian ini adalah: (1) Bagaimana bentuk aktualisasi Islamic 

parenting dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, Kecamatan 

Srengat Kabupaten Blitar?; (2) Bagaimana metode penerapan Islamic parenting 

dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, Kecamatan Srengat 

Kabupaten Blitar?; dan (3) Bagaimana dampak penerapan Islamic parenting dalam 

menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, Kecamatan Srengat 

Kabupaten Blitar?. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk 

aktualisasi Islamic parenting dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa 

Selokajang, Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar, metode penerapan Islamic 

parenting dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, Kecamatan 

Srengat Kabupaten Blitar, dan dampak penerapan Islamic parenting dalam 

menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, Kecamatan Srengat 

Kabupaten Blitar. 

Metode dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan 

data yang di gunakan meliputi, observasi partisipatif, wawancara mendalam, dan 

dokumentasi. Pada saat pengumpulan data, data yang telah diperoleh diuji dengan 

menggunakan metode triangulasi. Hasil penelitian ini adalah(1) bentuk aktualisasi 

Islamic parenting dalam menanggulangi pergaulan bebas di Desa Selokajang, 

Kecamatan Srengat Kabupaten Blitar adalah tidak memisahkan anak dengan orang 

tuanya terutama pada ibunya, berlaku adil dan tidak pilih kasih, mendidik dengan 

kebaikan dan kasih sayang. (2) Metode penerapan Islamic parenting dalam 

menanggulangi pergaulan adalah metode keteladanan, metode pembiasaan, 

metode cerita, metode nasihat, metode praktek, metode penghargaan dan 

hukuman.  

 



 

ABSTRACT 

The thesis with the title "Islamic Parenting in Overcoming Free 

Association in Selokajang Village, Srengat District, Blitar Regency" was written by 

Fatkhur Rohmawati, NIM. 12850620301, with the promoter Prof. Dr. Hj. Elfi 

Muawanah, S.Ag., M.Pd and Prof. Dr. Ahmad Tanzeh, M.Pd.I. 

Keywords: Islamic Parenting, child parenting, promiscuity 
 

The background of this research is because of the rampant promiscuity 

that occurs in the community. Promiscuity occurs to adolescents who are not ready 

to socialize in the community. Teenagers as the nation's successors must continue 

the spear of the relay of our leaders. Promiscuity is a source of juvenile delinquency 

that is happening today. Parents, as first and foremost educators, must provide 

guidance and oversee the child's growth process with good parenting, so that 

children do not fall into promiscuity. 

 

The focus of this research are: (1) What is the actualization of Islamic 
parenting in tackling promiscuity in Selokajang Village, Srengat District, Blitar 

Regency?; (2) What is the method of applying Islamic parenting in overcoming 

promiscuity in Selokajang Village, Srengat District, Blitar Regency?; and (3) What 

is the impact of the application of Islamic parenting in overcoming promiscuity in 

Selokajang Village, Srengat District, Blitar Regency?. The purpose of this study 

was to determine the actualization of Islamic parenting in tackling promiscuity in 

Selokajang Village, Srengat Subdistrict, Blitar Regency, the method of applying 

Islamic parenting in tackling promiscuity in Selokajang Village, Srengat 

Subdistrict, Blitar Regency, and the impact of applying Islamic parenting in 

tackling promiscuity in Selokajang Village, Srengat District, Blitar Regency. 

 

The method in this study is a qualitative method. Data collection 

techniques used include, participatory observation, in-depth interviews, and 

documentation. At the time of data collection, the data that has been obtained is 

tested using the triangulation method. The triangulation method used by 

researchers uses source triangulation and method triangulation. The results of this 

study are (1) the actualization of Islamic parenting in tackling promiscuity in 

Selokajang Village, Srengat Subdistrict, Blitar Regency is not separating children 

from their parents, especially their mothers, being fair and not favoritism, 

educating with kindness and compassion, introducing basic - Islamic basics from 

an early age, setting a good example, teaching children to pray and learning to fast 

from an early age, teaching children to have noble character and to be devoted to 

their parents. (2) The method of applying Islamic parenting in tackling promiscuity 

in Selokajang Village, Srengat Subdistrict, Blitar Regency is the exemplary method, 

the habituation method, the story method, the advice method, the practice method, 

the reward and punishment method.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 ملخص

 

، مقاطعة ج"الأبوة الإسلامية في التغلب على الارتباط الحر )دراسة حالة في قرية سيلوكاجانرسالة الماجستير 
قسم   128506203010رقم دفتر القيد  ، iFatkhur Rohmawat بليتار(" كتبهامدينة ات، عسري

 ,Prof. Dr. Hj. Elfi Muawanah, S.Ag., M.Pd.، Prof. Dr. Ahmad Tanzeh كلية

M.Pd.I ف ، بإشراجاجونج تولون الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة اللهال جامعة  . 

ب عوامل ينة بسبالمد البحث من قبل الأطفال في قرية سيلوكاجانج الذين تأثروا في حياةمسائل 
 لإمكان. ولكنة قدر امجانيتطوير التكنولوجيا. يمكن أن تكون المعلومات التي تم الحصول عليها واسعة و 
 التربية طبقونيتوسط  المفيهناك أشياء مثيرة للاهتمام تحدث في هذه القرية لأن الآباء في هذه القرية 

 طبقوا مهممعظ لكن ، لإسلاميةا التربية طبقوا قد القرية هذه في الناس كل  ليس أن من الرغم على الإسلامية
 .الإسلامية التربية

قرية  ختلاط فيعالجة الام( ما هو الشكل الفعلي لتطبيق التربية الإسلامية في 1هي )مسائل البحث 
 ية الإسلامية في معالجة( كيف يتم تطبيق طريقة الترب2بليتار ؟ )مدينة ات، عمقاطعة سريج سيلوكاجان

ب ير التربية الإسلامية في التغل( ما هو تأث3بليتار؟ )مدينة ات، عمقاطعة سريج قرية سيلوكاجان الاختلاط في
 .بليتار؟مدينة ات، عمقاطعة سريج قرية سيلوكاجان على الاختلاط في

 ختلاط في معالجة الاعرفة مدى تفعيل تطبيق التربية الإسلامية في( م1أهداف هذه الدراسة هي: 
ة في طريقة التربية الإسلامي ( التعرف على كيفية تطبيق2بليتار. مدينة ات، عمقاطعة سريج قرية سيلوكاجان

في  رفة تأثير التربية الإسلامية( لمع3بليتار. مدينة ات، عمقاطعة سريج قرية سيلوكاجان معالجة الاختلاط في
 .بليتارمدينة ات، عمقاطعة سريج قرية سيلوكاجان التغلب على الاختلاط في

ق لجمع ثيق كطر لتو وا ةوالملاحظ ةيعتبر هذا النوع من البحث نوعيا وصفيا باستخدام المقابل
لفني مل التحليل ا. يشجانلوكاجالبيانات، ومصادر البيانات في هذه الدراسة هي الآباء والأطفال في قرية سي

 البيانات في من صحة لتحققالبيانات المستخدمة تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. يتم ل
 .هذه الدراسة عن طريق تثليث المصادر والنظريات

مقاطعة ج قرية سيلوكاجان تحقيق الأبوة الإسلامية في التعامل مع الاختلاط فينتائج البحث 
بليتار هو )أ( عدم فصل الأطفال عن أمهاتهم / التواجد دائمًا بجانب الأطفال )ب( مدينة ات، عسري

التصرف بعدل ، وليس المحسوبية )ج( التعليم بلطف و الرحمة )د(( التعريف بأساسيات الإسلام في سن 
قة مبكرة )هـ( قدوة حسنة )و( قدوة حسنة )ز( تعليم الأطفال الصلاة وتعلم الصيام في سن مبكرة. طري



 

الأبوة الإسلامية في التغلب على الاختلاط في القرية في قرية سيلوكاجانغ ، مقاطعة سرينجات ، بليتار 
 ريجنسي هي )أ( الطريقة المثالية )ب( طريقة التعود )ج( طريقة القصة )د( طريقة المشورة )هـ( الطريقة العملية 




